

LOUM Papa Mapaté



Je suis Agent Local, Informaticien en poste à la Délégation au Burkina Faso depuis 2009 après avoir fait la Délégation du Sénégal (2001-2009). Je suis également Représentant local du personnel.

I'm a Local Agent, IT Sup based in the Delegation in Burkina Faso since 2009, before I was in the Delegation in Senegal (2001 – 2009). I'm also a Local Staff Representative.

J'ai débuté ma carrière en 2001 à la Délégation Régionale du Sénégal . Depuis 2009 je suis à la Délégation du Burkina.

Mon objectif est de préserver, et d'améliorer le développement des intérêts des agents quel que soit le statut ou le lieu d'affectation.

I started my career since 2001 with the Regional Delegation of Senegal. Since 2009 I'm in the Delegation in Burkina Faso.

My goal is to preserve and enhance the development of the interests of agents regardless of status or place of employment